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Casa di Riposo e Anziani. Anche se la gestione delia Casa di Riposo non é pit: dei Comune si manterra
|'impe-gno per la sailvaguardia. Per gli Anziuni incremento dei sewizi di assistenza con volontariato

Servizio Sanitario. Uno dei maggiori problemi futuri per la popoiazione potré essere quelio dei Servizio
Sanitario di Base. II decremento della popolazione fa si che ne||’A|ta Valle Stura ii numero degli assistiti
potrebbe non pilli consentire la permanenza di un medico di medicine generaie in paese, con gravi
ripercussioni anche sulla funzionalita della Casa di Riposo e, pertanto; il Comune dovre impegnarsi.

Scuoia. Per la permanenza della scuoia di Vinadio, il Comune deve continuare a svolgere ii servizio di
trasporto (Scuolabus) per Ie esigenze della popoiazione dei Comuni deli’A|ta Valie anche per ii
contenimento dei costi e il mantenimento deil’efficienza. Per i giovcmi si dovra cercare di migliorare le
occasioni di aggregazione nel tempo libero.

Turismo. i fatti dimostrano che il campeggio comunale di Vinadio da un significativo contributo al flusso
turistico ed e redditizio per il Comune. Oltre alle nuove operegié previste si ritiene opportuno proseguire
con un continuo migiioramento e potenziamento della ricettivité. E’ opporturio proseguire |'opera di
miglioramento della sentieristica, intesa come mantenimento dei sentieri e sistemazione della segnaletica.
Perle piste per Io scidifondo di Bagni si porre una particolare attenzione per verificare Vopportunité di un
impianto di innevamento artificiale e per, eventualmente, realizzare opere per ridurre il rischio valanghe,
non solo per gli sciatori, ma anche per tutti coioro che percorrono — a piedi - la strada innevata. Purtroppo,
per ii proseguimento della ristrutturazione delie Terme, essendo cli proprieta private, il Comune non puo
intervenire direttamente. Tuttavia, essencioci interesse pubblico, é necesserio prosegdire la coilaborazione
con i proprietari, ia Regione e i‘Unione Montana per Vottenimento di eventuali finanziamenti pubbiici.

Forte. ll Forte e un regalo che ci ha fatto ia Storia, sta a noi vaiorizzarlo. La scelta della RAI di utilizzareil
Forte Principale e ii Forte di Neghino per riprese televisive, che verranno poi trasmesse in diverse serate,
suggerisce di continuare gli investimenti per i restauri dei Forte e — in futuro —vedere se sari: opportuno
chiedere al Demanio anche la proprieté dei Forte Neghino e dei Forte Sarziera. Peril Forte Principaie sono
gié avviate |e_pratiche per realizzare una nuova scaia e servizi igienici a meta deila manica lunga con
Vinstailazione di un ascensore per il superamento delie barriere architettoniche: inoltre con la
Soprintendenza sono stati avviati i primi studi per realizzare un accesso dalia piazzettah dei parcheggio dei
mercato per meglio coilegare il Forte al Paese. Sara opportuno sostituire ie vecchie Iamiere marroni posate
nel 1997 su una parte della Caserma Carlo Alberto. Si potra anche riprendere la vecchia idea di reaiizzare
una passerelia pedonale sul fossato di Porta Francia per ridurre il rischio peri pedoni.
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Agricoltura. Purtroppo si sta assistendo ad un continuo degrade dei terreni posti nel piano. L'attivita di
irrigazione richiede molto impegno di manodopera, il che cornporta sempre meno terreni irrigati. Per gli
appezzamenti pit: vicini ai paesi si potrebbe esaminare la possibiiita con Virrigazione “a pioggia” non con
|'acqua de||'acquedotto, ma con tubazioni separate che preievano l'acqua dai torrenti come a Goietta e
Castellar. -

Centraline idroelettriche. Dalie 3 centraline esistenti il Comune usufruisce di un buon utile e, pertanto, si
ritiene di proseguire realizzandone aitre 2 dal Baraccone a Roviera; sara cosi possibile integrare anche
|‘acqua de|i'acquedott0. Un'aItra centralina sarebbe possibile realizzarla a Bagni. Le centraline in‘ futuro
potranno fornire energia a costi inferiori ad un eventuaie consorzio tra prlvati utilizzatori. -

Pavimentazioni stradaii: ail‘interno degii abitati si continuera a non piii asfaltare ma si poseranno
autobioccanti o porfido che si sceglieranno in base alla tipologia della strada e deifabbricati.
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lpotesi di Progetti gia esaminati in passato:

Piste sci da fondo Bagni di Vinadio impianto di innevamento
Rifugio Neraissa completamento, e stato presentato progetto al GAL per richiesta contributo,
richiesta respinta perché solo in comodato al Comune e non di proprieté. In passato pero ii primo
lotto era stato finanziato;
Scuole Pratolungo destinazione ad accoglienza (Bar, Ristorante, foresteria) sia in collaborazione con
il Cammino di Sant'Anna sia in proprio dal Comune.
Stazione teleferica Pratolungo. Recupero per utilizzazione supporto sportivo ad associazione
pescatori e associazione canyoning per attivita sportiva su torrente Rio Freddo e/o sa nt'Anna,
Passerella pedonale sul fossato di Porta Francia — Iato nord — con transito dentro parte del Forte e
pista pedonale sino al distributore benzina.
Realizzazione di distributore di carburante di proprieta comunale in Pza d’Armi per contenimento
dei prezzi e agevolazione del posteggio a seguito del rifornimento.
Posteggi coperti a Bagni tra piazzale chiesa e cimitero Iato monte in legno uguali a quelli realizzati a
San Defendente.
Ex albergo Garino trasformazione in mini alloggi per soddisfare richieste anziani autosutficienti e
giovani single.
Pa rcheggi a Pianche
Ponte sospeso sul fiume Stura tra destra Stura e area campeggio — Iago
Ulteriore depuratore a Bagni per raccogliere fognatura Besmorello e parte alta di Bagni e Terme.
Con la posa dei tubo gas tra Vinadio (casa Achille) e Roviera posa di un tubo per acqua potabile per
migliorare servizio Vinadio san Rocco e Goletta. Nel frattempo ripristino provvisorio vecchia opera
di presa del vecchio acquedotto Goletta.
Esecuzione "vallo” frangi valanghe per protezione strada e pista sci da fondo Strepeis — Callieri.
Superamento asfalti al|’interno dei Paesi con autobloccanti o porfido.
Tubazione antiincendio per abitazioni soprastanti strada San Defendente
Cambio denominazione via Vitt. Eman, Ill in via XXV aprile come da delibera Consiglio Comunale
198X(?)
Centraline idroelettriche Baraccone — Aie per uso plurimo per acquedotto


